
２年生に向けて
総合の時間に，２年生の野外活動に向けての活動が始まりました。最初に担当の三浦先

生から野外活動の目的やこれからの活動について説明がありました。そして次に実行委員

の皆さんが紹介されました。野

外活動は５月に実施されますが，

それまでの学習や様々な準備の

中心となっていく皆さんとなり

ます。戸惑ったり，先生方の高

い要求に悩んだりすることもあ

るかと思いますが，最後までし

っかり活動することを期待して

います。

続けて，本校の防災主任である小野寺

健志先生による「防災について」のお話

を伺いました。小野寺先生は気仙沼のご

出身ということで，野外活動で訪れる地

域のお話なども交えながら，東日本大震

災での被害状況や中学生が避難所で積極的に活動していた状況を，話し合い活動も入れな

。 。がら丁寧にお話していただきました 今後の活動に向けて大変有意義な時間となりました

今後も自分たちでの活動に加えて，５月に訪れる予定の地域で活動されている方のお話

を聞く機会もあります。様々な体験活動を通して，生徒たちが少しでも心を揺さぶられる

ような出来事に触れられるように考えていきます。ご家庭におかれましても，そのような

活動に関することを話題としていただければと思います。

残り２か月，残り５年
１年生も残すところ２か月あまりとなりました。入学以来，生徒たちは学習，行事，部

活動などを通して成長してきている様子が見られます。本校の場合は卒業，進路決定まで

の時間が地域の中学校とは異なり，残り５年ということになります。この年月をどのよう

に過ごすのかは，自分の目的についてどれだけ考えることが出来るかということにもなり

ます。先週末に大学入学共通テストが実施されました。なかなか難しいとは思いますが，

５年後の共通テストを受ける姿を少しでもイメージして欲しいものです。
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